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POLISI UNGKAP 
BURONAN 
HARUN MASIKU 
ADA DI RI,
KPK DITUDING 
ENGGAN MENCARI

ejutan!	Polri	mengungkap	buron	kasus	suap	eks	komisioner	KPU	Wahyu	Setiawan,	KHarun	Masiku,	diduga	kuat	berada	di	Indonesia.	Dia	pernah	pergi	ke	luar	negeri	

lalu	 kembali	 ke	 Indonesia.	 Peristiwa	 itu	 terjadi	 pada	 2020,	 dua	 pekan	 setelah	

resmi	ditetapkan	sebagai	tersangka.	Harun	juga	dipastikan	masih	berstatus	warga	negara	

Indonesia	(WNI).	Kepolisian	telah	malapor	detil	keterangan	itu	ke	Komisi	Pemberantasan	

Korupsi	(KPK).	Di	satu	sisi	ini	menjadi	kabar	baik,	karena	potensi	 	besar	aparat	segera	

menangkap	 koruptor	 kakap	 itu.	 Namun	 di	 sudut	 berbeda,	 para	 pegiat	 anti-korupsi	

mengatakan	 ini	 menjadi	 bukti	 bobroknya	 kerja	 Firli	 Bahuri	 Cs.	 Bahkan	 pengamat	

menyangsikan	komisi	 anti-rasuah	 sudah	benar-benar	mencari	Harun.	 ‘Licinnya’	Harun	

Masiku	hingga	KPK	tak	bisa	menangkapnya	pun	dinilai	sebagai	gimmick	belaka.	

(Baca	Hal	11)

JEJAK PELARIAN 
HARUN MASIKU 
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JAKARTA - Kementerian Keuangan 
( K e m e n k e u )  m e n y a m b u t  b a i k 
ekonomi Indonesia yang tumbuh 
5,17% secara tahunan (year on 
year/yoy) pada kuartal II-2023. 
Capaian itu berada di atas ekspektasi 
pasar dan menunjukkan resiliensi 
aktivitas ekonomi nasional di tengah 
perlambatan global.

"Pertumbuhan ekonomi nasional 
melanjutkan tren di atas 5% selama 
tujuh triwulan berturut-turut, lebih 
tinggi dari ekspektasi pasar bahkan 
dengan basis pertumbuhan yang 
tinggi di periode yang sama tahun 
sebelumnya," kata Kepala Badan 
Kebijakan Fiskal (BKF) Kemenkeu, 
Febrio Kacaribu dalam keterangan 
tertulis, Senin (7/8/2023).

Capaian pertumbuhan ekonomi 
Indonesia itu disebut lebih tinggi 
dibandingkan mayoritas negara dan 
kawasan termasuk Vietnam, Uni 
Eropa, Amerika Serikat, dan Korea 
Selatan yang tumbuh masing-masing 
4,1%; 0,6%; 2,6%; dan 0,9% (yoy) 
pada periode yang sama.

Dari sisi pengeluaran, kuatnya 
pertumbuhan ekonomi Indonesia 
ditopang oleh konsumsi masyarakat 
yang tumbuh sebesar 5,23% (yoy). 
Daya beli masyarakat terus terjaga 
dengan tingkat inflasi yang terus 
menurun.

"Berbagai kebijakan bantuan 
sosial  kepada masyarakat  ber-
penghasilan rendah, pemberian THR 
dan gaji ke-13 serta Tunjangan Profesi 
Guru (TPG), serta kebijakan masa libur 
Lebaran yang lebih panjang mampu 
mendorong aktivitas  konsumsi 
masyarakat," ucapnya.

Aktivitas terkait penyelenggaraan 
Pemilu juga disebut sudah mulai 
terlihat menguat, tercermin dari 
konsumsi Lembaga Non-Profit yang 
Melayani Rumah Tangga (LNPRT) 
tumbuh 8,62% (yoy). Kemudian 
konsumsi pemerintah yang mencakup 
belanja pegawai dan belanja barang 
tumbuh 10,62%, jauh lebih tinggi dari 
pertumbuhan triwulan I-2023 sebesar 
3,45%.

Lalu Pembentukan Modal Tetap 

Domestik Bruto (PMTB) atau investasi 
pada triwulan II-2023 tumbuh 4,63% 
(yoy). Di samping itu, investasi non-
bangunan,  mesin mekanik,  dan 
penjualan alat berat juga terpantau 
ekspansif.

S e m e n t a r a  e k s p o r  m u l a i 
mengalami kontraksi 2,75% dan 
impor juga terkontraksi 3,08% di 
tengah perlambatan perdagangan 
dunia. Meski begitu, ekspor produk 
unggulan nasional masih tumbuh 
posit i f  d i  mana secara  volume 
pertumbuhan ekspor batu bara, 
olahan kelapa sawit, dan besi baja 
masing-masing tumbuh 5,1%; 56,4%; 
dan 18,0% (yoy).

S e k t o r  m a n u fa k t u r  t u m b u h 
sebesar 4,88% (yoy) pada triwulan II-
2023 dan sektor perdagangan tumbuh 
5,25%, sejalan ekspansi  sektor 
manufaktur selama 23 bulan berturut-
turut. Sebagai kontributor utama dari 
i n d u s t r i  m a n u f a k t u r,  i n d u s t r i 
pengolahan makanan dan minuman 
t u m b u h  4 , 6 2 %  d i d o r o n g  o l e h 
peningkatan produksi olahan minyak 
sawit dan konsumsi dalam negeri.

" R e s i l i e n s i  t r e n  e k s p a n s i 
perekonomian nasional yang terjaga 
hingga triwulan II-2023 menjadi 
modal penting bagi tren pertumbuhan 
e k o n o m i  k e  d e p a n .  K u a l i t a s 
pertumbuhan ekonomi juga terjaga 
sebagaimana ditunjukkan oleh 
penurunan tingkat pengangguran 
menjadi 5,45% pada Februari 2023 
dan persentase penduduk miskin pada 
Maret 2023 sebesar 9,36%," jelas 
Febrio.

Terlepas dari berbagai capaian di 
atas, pemerintah mengaku akan terus 
memantau dan mengantisipasi risiko 
perlambatan ekonomi dunia saat ini. 
Pasalnya hal itu turut berdampak 
te rh a d a p  k i n e r j a  p e rd a ga n ga n 
internasional Indonesia.

" D o r o n g a n  t e r h a d a p 
keberlanjutan tahapan hilirisasi akan 
terus dilakukan untuk mendorong 
kinerja ekspor nasional. Pemerintah 
juga akan terus memanfaatkan 
sebesar-besarnya berbagai forum 
kerja sama ekonomi internasional 

untuk memperluas pasar ekspor 
produk-produk nasional," lanjut 
Febrio.

D e n ga n  p e n c a p a i a n  t i n gka t 
pertumbuhan ini serta keberlanjutan 
perbaikan struktural, pemerintah 
optimis bahwa tingkat pertumbuhan 
e ko n o m i  I n d o n e s i a  p a d a  2 0 2 3 
diperkirakan sekitar 5,1%.

"Saat ini, Indonesia sudah naik 
menjadi kelas menengah atas ber-
dasarkan gross national income, tapi 
ini belum cukup. Tren pertumbuhan di 
atas 5% ini merupakan hasil kerja 
keras bersama dan patut diapresiasi. 
Akan tetapi, kita akan terus mem-
percepat pertumbuhan ekonomi untuk 
dapat meraih cita-cita bersama 
menjadi negara berpendapatan tinggi 
di tahun 2045," tutup Febrio.

Belanja	Pemerintah	Bakal	Digenjot	
Melihat capaian itu, pemerintah 

optimistis pertumbuhan ekonomi 
Indonesia mencapai 5,3% sepanjang 
tahun 2023. Menteri Koordinator 
Bidang Perekonomian Airlangga 
Hartarto mengatakan ada sejumlah 
u p a y a  y a n g  a k a n  d i l a k u k a n 
pemerintah demi target capaian 
pertumbuhan ekonomi itu tercapai.

"Pertumbuhan kita targetkan 5,3% 
sesuai APBN dan pengungkit di kuartal 
ketiga dan bisa didorong. Kuartal III 
k i t a  h a ra p ka n  b i s a  m a s i h  k i t a 
tingkatkan," katanya dalam konferensi 
pers di Kantor Kemenko Bidang 
Perekonomian, Jakarta Pusat, Senin 
(7/8/2023).

Upaya utama yang akan dilakukan 
adalah menggenjot belanja peme-
rintah di kuartal III-2023. Kementerian/ 
Lembaga di bidang infrastruktur, 
program padat karya seperti per-
tanian akan digenjot untuk me-
ningkatkan pertumbuhan ekonomi 
Indonesia.

"Karena salah satu pengungkit di 
kuartal ke III yaitu belanja pemerintah 
jadi kita akan coba pastikan belanja 
pemerintah terutama kepada K/L- K/L 
yang besar misalnya infrastruktur 
program-program padat karya dari 
pertanian itu kita dorong karena itu 
efeknya jelas," jelas dia.

A i r l a n g ga  j u ga  m e n ga t a k a n 
pertumbuhan itu lebih baik dari 
negara maju, di antaranya Amerika 
Serikat  (AS) hingga Singapura. 
"Dibandingkan negara lain per-
tumbuhan Indonesia sangat kuat 
dengan inflasi terkendali inflasi 3% itu 
masuk APBN 3+- 1%. Pertumbuhan 
kita hanya di bawah China 6,3%, 
Uzbekistan 5,6%. Negara lain Vietnam, 
Amerika Serikat, Singapura bahkan 
Jerman masih mengalami kontraksi," 
ujarnya.

Tingkat inflasi Indonesia juga 
disebut lebih baik dari negara lainnya 
yakni sebesar 3,08%. Sementara 
negara lain seperti Jerman tingkat 
inflasinya masih tinggi di angka 6% 
dan Turki yang tengah mengalami 
hiperinflasi 47%.

Badan Pusat Statistik (BPS) telah 
m e n g u m u m k a n  p e r t u m b u h a n 
ekonomi Indonesia pada kuartal II-
2023 sebesar 5,17% secara year to 
year (yoy) atau dibandingkan kuartal 
I I -2022.  Sementara j ika secara 
kuartalan (qtq) tumbuh 3,86%.

“Dari kondisi Global maupun 
domestik pada triwulan II-2023 ini 
maka perekonomian Indonesia 
b e r d a s a r k a n  b e s a r a n  p r o d u k 
domestik bruto pada triwulan 2 2023 
tercatat sebesar Rp 5.226,7 triliun, 
atas harga konstan Rp 3.075,7 triliun," 
kata Deputi Bidang Neraca dan 
Analisis  Statistik BPS Moh Edy 
Mahmud dalam konferensi pers di 
kantor BPS, Jakarta Pusat, Senin 
(7/5/2022).(wid,rls,ant/dya)

Di Atas Ekspektasi Pasar, 

Ekonomi RI Tumbuh 5,17%

Menteri	Koordinator	Bidang	Perekonomian	Airlangga	Hartarto.

Industri pengelolaan

Pertanian

Perdagangan

Pertambangan

Konstruksi

Transportasi & Pergudangan

Infokom

Jasa Keuangan

Adm. Pemerintah

Jasa Pendidikan 

Akomodasi & Makan Minum

Real Estat

Jasa Lainnya

Jasa Perusahaan

Jasa Kesehatan

Pengadaam Listrik & Gas

Pengadaan Air

DISTRIBUSI DAN PERTUMBUHAN PDB MENURUT LAPANGAN USAHA
Triwulan	2-2023	(y-on-y)

DISTRIBUSI (%) pERTUMBUHAN (%)*

15.28

11.89

9.89

9.59

8.27

8.02

8.15

5.43

5.23

5.25

5.01

4.88

4.78

3.15

2.88

2.02

0.96

18.25

13.35

12.85

10.48

9.43

5.87

4.21

4.10

3.30

2.90

2.48

2.40

1.94

1.84

1.20

1.02

0.06

*y-on-y
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JAKARTA - Dewan Perwakilan Rakyat 
(DPR) RI telah menerima surat 
presiden (surpres) terkait revisi 
Undang-Undang (UU) Nomor 3 Tahun 
2022 tentang Ibu Kota Negara (IKN) 
Nusantara. Salah satu poin dalam 
revisi UU IKN, luas IKN Nusantara 
berkurang menjadi 250.000 hektare. 

S e k j e n  D P R  I n d ra  I s k a n d a r 
mengatakan, surpres revisi UU IKN 
sudah dalam pembahasan tingkat I di 
komis i  terka i t .  "Seda ng  da la m 
pembahasan tingkat I di Komisi II," 
ujar Indra saat dimintai konfirmasi, 
Senin (7/8/2023). 

Rancangan UU tentang perubahan 
atas UU Nomor 3 Tahun 2022 tentang 
IKN te lah  masuk dalam daftar 
program legislasi nasional (prolegnas) 
prioritas 2023. Hal tersebut disetujui 
dalam Rapat Paripurna Ke-13 Masa 
Persidangan Kedua Tahun Sidang 
2022-2023 pada 15 Desember 2022. 

Kepala Unit Kerja Hukum dan 
Kepatuhan Otorita IKN Nusantara Ida 
B a g u s  N y o m a n  W i s w a n t a n u 
mengatakan, tujuan revisi UU IKN 
memperkuat Otorita IKN agar lebih 
agile dan efektif dalam menjalankan 
tugas dan fungsinya.

Revisi ini juga terkait penguatan 
aspek pokok kewenangan penye-
lenggaraan pemerintahan daerah 
khusus (Pemdasus) IKN Nusantara 
dan peningkatan ekosistem investasi 
untuk memaksimalkan kontribusi 
p e l a k u  u s a h a  d a n  m e n - j a m i n 
keberlanjutan pembangunan IKN 
Nusantara.

Poin revisi diantaranya terkait 
perubahan luas dan batas wilayah Ibu 
Kota Nusantara.Perubahan luas dan 
batas  ini  berhubungan dengan 
pengelolaan terpadu habitat pesut, 
flora, dan fauna di sekitar Pulau 
Balang.

“Yang tadinya luas wilayahnya 

256.000 (hektar) menjadi 252.000 
(hektar) sekarang,” ucap Ida dalam 
Konsultasi Publik Rancangan UU 
Perubahan UU Nomor 3 tahun 2022 
tentang IKN dipantau dari Youtube 
Bappenas RI.

 Mia Amalia mengatakan, dalam UU 
IKN saat ini, terdapat dua kategori 
tanah yakni barang milik negara 
(BMN) dan aset dalam penguasaan 
Otorita IKN.Dalam revisi UU IKN, 
tanah di IKN terdiri dari barang milik 
negara (BMN), barang milik Otorita 
IKN, dan tanah milik masyarakat.

Mia menyebut adanya kategori 
barang milik otorita merupakan salah 
satu penyempurnaan yang juga 
mempermudah Otorita IKN dalam 
proses pengelolaan.

Mia menyatakan,  tata ruang 
s e b a g a i  p a n g l i m a  d a l a m  p e m -
bangunan IKN.Tercatat, sembilan 
lokasi rencana detail tata ruang 
(RDTR) IKN sudah selesai.“Inilah yang 
akan menjadi guidance (panduan) 
bagi kita semua untuk pembangunan,” 
ujar Mia. 

Menteri Hukum dan HAM (Men-
kumham) Yasonna Laoly mengatakan 
bahwa pemerintah sudah mengikuti 
aturan dalam proses revisi UU IKN. 
Yasonna lantas mengatakan bahwa 
revisi UU IKN ini mendesak dilakukan. 

Dia mengungkapkan, revisi UU IKN 
perlu dilakukan supaya pembangunan 
di ibu kota baru bisa berjalan dengan 
baik. Menurut dia, pemerintah harus 
berkomitmen dalam membangun ibu 
kota baru. "Ada beberapa hal yang 
disempurnakan.  In i  kan hanya 
penyempurnaan sedikit saja, tata 
kelola, keberlanjutan," kata Yasonna.

Berbentuk	Pemerintahan	Khusus
Sebelumnya, Deputi Pengendalian 

Pembangunan Badan Otorita Ibu Kota 

Nusantara (IKN) Thomas Umbu 
mengatakan, bentuk pemerintahan di 
IKN ke depan adalah pemerintahan 
khusus dengan tata kelola yang 
berbeda dengan bentuk pemerintahan 
administratif di daerah lain.

"Otorita IKN akan menjalankan 
peran pemerintah daerah khusus 
layaknya kewenangan pemerintah 
daerah pada umumnya,  namun 
dengan kriteria kekhususan tertentu," 
u j a r  D e p u t i  P e n g e n d a l i a n 
Pembangunan Otorita IKN Thomas 
Umbu Pati di Balikpapan, Senin 
(7/8/2023).

Sebelumnya, saat Konsultasi 
Publik Revisi Undang-Undang IKN 
yang digelar di Balikpapan, ia men-
jelaskan bahwa kewenangan khusus 
Otorita IKN akan mengubah pem-
bagian wilayah administratif di setiap 
tingkatan pemerintahan yang sedang 
d i k a j i  d a n  a k a n  d i a t u r  d a l a m 
perubahan UU IKN.

Pe m b a g i a n  w i l aya h  d i  I K N, 
lanjutnya, akan berdampak pada 
bagaimana penyelenggaraan peme-
rintah daerah khusus ke depan, namun 
ia belum bisa memastikan karena 
kajian masih dilakukan."Apakah nanti 
masih ada kecamatan, kelurahan atau 
desa di kawasan IKN. Saya lagi studi di 
beberapa negara dan masih dalam 
kajian. Untuk hasil, tunggu saja karena 
akan kami lahirkan dalam bentuk 
Peraturan Presiden," katanya.

Ia juga mengatakan, Badan Otorita 
IKN menekankan transisi perubahan 
bentuk penyelenggara pemerintahan 
di kawasan IKN, tidak boleh meng-
ganggu pelayanan publik bagi masya-
rakat yang tinggal di wilayah IKN, 
yakni di Penajam Paser Utara dan 
sebagian di Kutai Kartanegara.

"Alasan pemerintah menerapkan 
tata kelola daerah yang berbeda bagi 

DPR Terima 
Surpres Revisi UU IKN 

ibu kota baru ni, tujuannya adalah 
untuk menciptakan penyelenggaraan 
pemerintahan yang lebih efisien dan 
beradaptasi  dengan teknologi ," 
katanya.

Sementara Staf Ahli Menteri PPN 
Bidang Hubungan Kelembagaan 
Kementerian PPN/Bappenas Teni 
Widuriyanti, dalam acara Konsultasi 
Publik itu mengatakan, pihaknya 
bersama Otorita IKN melibatkan 
masyarakat dalam proses penye-
lesaian Rancangan UU Perubahan UU 
Nomor 3 Tahun 2022 tentang IKN.

"Perubahan UU IKN ini dilandasi 
keinginan yang kuat agar pelaksanaan 
pembangunan dan pemindahan IKN 
dapat dilaksanakan secara efektif dan 
optimal, dengan tetap menerapkan 
prinsip akuntabilitas dan good-
g o v e r n a n c e  d i  I K N ,"  k a t a n y a . 
Perubahan UU ini bertujuan untuk 
mengoptimalkan persiapan, pem-
bangunan, dan pemindahan IKN, 
termasuk penyelenggaraan Peme-
rintah Daerah Khusus IKN. (wid,rls, 
ant/dya)

Progres	pembangunan	tol	yang	akan	terhubung	dengan	Jalan	Tol	Balikpapan-Samarinda	(Balsam)	ini	akan	mempersingkat	
jarak	tempuh	dari	Balikpapan	menuju	Kawasan	Inti	IKN.(dok.PUPR)

PROYEK TOL IKN 
DITARGETKAN
RAMPUNG JULI 2024

Kementerian Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR) tengah 
membangun jalan tol menuju Ibu 
Kota Negara (IKN) Nusantara di 
Kalimantan Timur.

Sebanyak tiga ruas tol pun 
ditargetkan rampung pada Juni 
2024 mendatang yakni ruas tol 
seksi 3A, 3B dan 5A.

Seksi 3A

Karangjoang-KKT Kariangau 
sepanjang 13,4 km. (Progres	
12,33%)

Seksi 3B

KKT Kariangau-Simpang
Tempadung sepanjang 7,32 km.
(Progres	30,11%)

Seksi 5A

Simpang Tempadung-
Jembatan Pulau Balang 6,67 km.
(Progres	37,39%)

---------------------------------------------



Nusantaratoday
Selasa, 08 Agustus 20234

DPRD Mulai Usulkan Nama-nama 
Calon Pj Kepala Daerah

MALANG – Mendekati berakhirnya 
masa jabatan beberapa kepala daerah 
di Jatim, DPRD Kabupaten/kota sudah 
mulai mengusulkan nama-nama untuk 
menjadi calon Penjabat (Pj) kepala 
daerah. Di antaranya adalah Kota 
Malang, Kabupaten Tulungagung, dan 
Kabupaten Pemekasan.

Ketua DPRD Kota Malang, I Made 
Riandiana Kartika, Senin (7/8/2023) 
resmi mengumumkan tiga nama calon 
kandidat Pj Wali Kota Malang. Proses 
tersebut telah melalui tahapan yang 
ketat, termasuk 10 kali rapat internal 
yang dihadiri oleh empat pimpinan 
DPRD dan perwakilan dari enam 
fraksi.

Adapun tiga nama calon kandidat 
yang akan diusulkan ke Kementerian 
dalam Negeri (Kemendagri RI), 
diantaranya yakni, Sekretaris Daerah 
(Sekda) Kabupaten Malang, Wahyu 
Hidayat; Sekda Kota Malang, Erik 
Setyo Santoso; serta Asisten Bidang 
Perekonomian dan Pembangunan 
Kota Malang, Diah Ayu Kusuma Dewi.

Made menjelaskan bahwa seluruh 
enam fraksi di DPRD Kota Malang 
terlibat dalam pengusulan 3 nama 
calon tersebut. Masing-masing fraksi 
sebelumnya telah mengusulkan 3 
nama, sehingga terdapat 5 nama calon 
pada tahap awal penjaringan. Namun, 
setelah proses penjaringan, 2 dari 5 
nama calon tersebut menyatakan 
untuk mundur, sehingga dilakukan 
penambahan penjaringan dengan 
melibatkan Sekda Kabupaten Malang.

“ P a d a  p r o s e s  p e n a m b a h a n 
penjaringan itu kami menghubungi 
Sekda Kabupaten Malang,  kami 
tanyakan kesediaannya di depan 
p i m p i n a n  6  f r a k s i  d a n  b e l i a u 
menyanggupi kesiapannya. Kemudian 
dalam penjaringan terakhir, itu kami 
peroleh 4 nama. Setelah itu kami 
mengadakan rapat fraksi dan langsung 
diputuskan adanya 3 nama itu,” ujar 
Made, dihubungi usai pelaksanaan 
rapat paripurna tertutup dengan 
agenda Penentuan 3 Calon Kandidiat 
Pj Wali Kota, Senin (7/8/2023). 

M a d e  m e n a m b a h ka n  b a hwa 
pihaknya tidak melakukan pencoretan 
calon, namun memilih dengan cermat 
berdasarkan pertimbangan yang 
obyektif. Menurutnya, ketiga nama 
calon tersebut dipilih berdasarkan 
pendidikan formal dan non formal, 
serta riwayat jabatan masing-masing. 
Dalam penentuan ini, sambungnya, 
bahkan sempat mengalami beberapa 
kali tarik ulur sebelum akhirnya dapat 
mencapai kesepakatan. 

Sebelumnya, diketahui bahwa 
Kepala Diskopindag Kota Malang, Eko 
Sri Yuliadi, sempat menjadi salah satu 
dari 4 nama yang termasuk dalam 
penjaringan tahap akhir. “Akhirnya 
dengan penuh kelogowoan, kita 
menentukan 3 nama ini yang titik 
beratnya pada riwayat jabatan. Jadi 
riwayat jabatan itu yang menentukan 
dan menjadi sangat obyektif dari 
teman-teman fraksi  dan sangat 
rasional. Karena Pak Eko, itu kan 

beliau baru setahun dalam menjabat 
s e b a g a i  K e p a l a  D i s k o p i n d a g ,” 
tambahnya. 

Lebih lanjut, Made menekankan 
kembali bahwa riwayat jabatan para 
calon kandidat Pj tersebut, menjadi 
pertimbangan utama dalam tahap 
akhir penjaringan. Menurutnya, Sekda 
Kabupaten Malang, Wahyu Hidayat, 
memiliki pengalaman di berbagai 
instansi seperti Bappeda Kabupaten 
Malang, Camat, dan Dinas PU. 

Sementara, Sekda Kota Malang, 
Erik Setyo Santoso, juga memiliki 
rekam jejak di DLH, Bappeda, dan 
D i n a s  Pe r i z i n a n  Ko t a  M a l a n g . 
Sedangkan untuk kandidat terakhir 
yakni Asisten Bidang Perekonomian 
dan Pembangunan Kota Malang, Diah 
Ayu Kusuma Dewi, pernah menjabat 
sebagai Kepala Dinas PUPR, menjadi 
staf ahli, dan beberapa kali merangkap 
Pelaksana Tugas (Plt) Kepala dinas. 

“Pak Wahyu, meskipun 2 minggu, 
tapi pernah menjadi Pelaksana Harian 
(Plh) Bupati Malang. Selain itu beliau 
juga pernah menempuh pendidikan di 
Belanda khusus pendidikan diploma 
tata ruang. Jadi kami sangat obyektif 
dalam mengusulkan kandidat Pj untuk 
dikirimkan ke Kemendagri ini. Kami 
memilih best of the best, lah,” terang 
Made. 

Masih menurut Made, saat ini tiga 
calon kandidat tersebut masih dalam 
tahap pemberkasan untuk selanjutnya 
berkas akan dikirimkan ke Provinsi. 
Made juga menyebutkan, berkas ketiga 
calon akan sampai di Kemendagri 
pada Rabu (9/8/2023). “Hari ini 
pemberkasan dari masing-masing 
calon kandidat. Besok akan dikirim-
kan ke Provinsi kemudian Rabu 
(9/8/2023) baru akan dikirimkan ke 
Kemendagri,” serunya. 

Sebagai informasi, berdasarkan 
penuturan Made, keputusan sosok Pj 
Wali Kota terpilih, diperkirakan dapat 
diumumkan secepatnya pada 20 
September 2023, atau paling lambat 
H-1 sebelum masa jabatan Wali Kota 
dan Wakil Wali Kota Malang berakhir 
di 24 September 2023. 

Selain itu, jika hingga batas akhir 

tanggal pelantikan Pj Wali Kota belum 
d i s a h k a n ,  m a k a  p e n u n j u k a n 
Pelaksana tugas (Plt) Wali Kota akan 
menjadi alternatif sementara. Dalam 
hal ini, Plt Wali Kota dapat dipilih dari 
Sekretaris Daerah (Sekda) di wilayah 
Malang Raya atau dari tingkat Provinsi 
Jawa Timur. 

Sementara itu, DPRD Kabupaten 
Tulungagung juga secara resmi 
mengajukan usulan tiga nama Pj 
bupati untuk mengisi jabatan Bupati 
Tulungagung segera ditinggal Maryoto 
Birowo karena memasuki masa purna 
tugas pada 25 September 2023. 

Keputusan itu diambil setelah 
DPRD Tulungagung menggelar rapat 
pleno membahas usulan nama Pj 
Bupati Tulungagung di gedung DPRD 
Tulungagung, Senin (7/8/2023), 
dikutip dari antara.

"Sudah kami rapatkan bersama, 
dan dari berbagai masukan, peme-
riksaan berkas serta hasil penjaringan, 
ada tiga nama masuk kriteria dan kami 
usulkan ke Kemendagri (Kementerian 
Dalam Negeri)," kata Ketua DPRD 
Tulungagung Marsono dikonfirmasi 
usai rapat. 

Tiga nama yang diusulkan itu 
a d a l a h  A g u s  Ku n c o ro  d a r i  Ke -
menterian Desa, serta Jumadi yang 
saat ini menjabat sebagai Kepala Dinas 
Kehutanan Provinsi Jawa Timur, dan 
Sekretaris Daerah Kabupaten Tulung-
agung, Sukaji. 

Ia menjelaskan ketiga nama yang 
diusulkan tersebut sudah sesuai 
dengan persyaratan Permendagri 
Nomor 4 Tahun 2023.  "Setelah berkas 
memenuhi persyaratan kami kirimkan 
ke Kemendagri secara langsung," kata 
Marsono. 

Ketiga calon Pj bupati itu sempat 
dikumpulkan oleh unsur pimpinan 
DPRD dan Pimpinan Fraksi DPRD 
Kabupaten Tulungagung.  Sesi itu 
menjadi bagian penting dari proses 
rapat pleno dengan tujuan untuk 
pengenalan pada anggota DPRD 
Kabupaten Tulungagung.  "Aturan uji 
kelayakan tidak ada, kita sampaikan 
alasan yang mendasar mencalonkan 

dan kita kenalkan pada ketua fraksi," 
katanya. 

Meski demikian, Marsono tak 
menjamin tiga nama yang diusulkan 
itu bisa menjadi Pj Bupati Tulungagung.  
Sebab,  selain DPRD Kabupaten 
Tulungagung ada pihak lain yang juga 
berhak mengusulkan Pj bupati, yakni 
gubernur dan menteri dalam negeri. 

Sekretaris  DPRD Kabupaten 
Tulungagung Sudarmaji mengatakan 
syarat untuk pendaftaran Pj Bupati 
antara lain mempunyai pengalaman 
d a l a m  p e n y e l e n g g a r a a n 
pemerintahan yang dibuktikan 
dengan riwayat jabatan. 

DPRD Kabupaten Pamekasan juga 
mengusulkan tiga nama sebagai Pj 
Bupati Pamekasan yang dipuskan 
d a l a m  r a p a t  p a r i p u r n a  S e n i n 
(7/8/2023). "Ketiga nama tersebut 
diusulkan menjadi Pj atas dukungan 
sejumlah fraksi," kata Ketua DPRD 
Pamekasan Halili Yasin.

Ketiga nama yang diusulkan 
menjadi Pj Bupati Pamekasan itu 
masing-masing Sekretaris Daerah 
( S e k d a )  P e m k a b  P a m e k a s a n 
Masrukin, Staf Ahli Bupati Pamekasan 
Moh Alwi, dan Kepala Dinas Komuni-
kasi dan Informatika (Diskominfo) 
Pemkab Pamekasan Nur Hidajatul 
Firdaus.

Masrukin diusulkan oleh 7 orang 
anggota fraksi, Nur Hidajatul Firdaus 
diusulkan oleh 6 anggota fraksi, dan 
Muhammad Alwi oleh 5 anggota fraksi. 
" S e l a n j u t nya  n a m a - n a m a  ya n g 
diusulkan oleh sejumlah anggota 
fraksi itu ditetapkan, lalu dikirim ke 
Kementerian Dalam Negeri melalui 
gubernur untuk ditetapkan menjadi Pj 
Bupati Pamekasan," katanya.

Rapat paripurna tentang usulan 
nama-nama Pj Bupati Pamekasan ini 
digelar setelah sebelumnya institusi 
ini menggelar rapat paripurna tentang 
penyampaian akhir masa jabatan 
Bupati dan Wakil Bupati Pamekasan 
pada 24 September 2023 dan usulan 
pemberhentian Bupati dan Wakil 
Bupati Pamekasan Periode 2018-
2023. (lut/dya)

Ketua	DPRD	Tulungagung	Marsono Ketua	DPRD	Kota	Malang,	I	Made	Riandiana	Kartika	(Santi/Lenteratoday)
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terhadap sektor pertanian. Ketua 
Kebijakan Publik Apindo, Sutrisno 
Iwantono, mengatakan bahwa El Nino 
berisiko membuat produksi petani 
menurun hingga mempengaruhi harga 
pangan.

“Sektor pertanian memang sektor 
yang perlu dijaga sebagai penghasil 
bahan pangan,” kata Sutrisno dikutip 
dari Bisnis.com, Senin (7/8/2023). 

Sutrisno mengatakan kenaikan 
h a r g a  b a h a n  p a n g a n  d a p a t 
m e m p e n ga r u h i  t i n gka t  i n f l a s i . 
Adapun, Badan Pusat Statistik (BPS) 
melaporkan inflasi Indonesia pada Juli 
2 0 2 3  s e c a ra  t a h u n a n  ke m b a l i 
melandai di 3,08 persen secara 
tahunan. Tingkat inflasi pada Juli 2023 
juga merupakan yang terendah dalam 
16 bulan terakhir. Menurut catatan 
Bisnis, Selasa (1/8/2023), laju inflasi 
dalam negeri menunjukkan tren 
penurunan secara konsisten sejak 
Maret 2023. 

Sutrisno menyatakan bahwa 
Apindo mengapresiasi sejumlah upaya 
pemerintah untuk mengendalikan 
inflasi. Tingkat inflasi yang berada 
pada jalur normal itu menunjukkan 
bahwa pemerintah dan dunia usaha, 
serta masyarakat mampu mengen-
dalikan konsumsi rumah tangga, 
utamanya dari sisi harga pangan.

“Tingkat inflasi yang berada pada 
level normal yakni di 3,08 persen yoy 
pada Juli 2023 tentu kita gembira 
dengan kondisi ini,” ujarnya. Kendati 
demikian, Indonesia dinilai perlu tetap 
waspada terutama di tengah kondisi 
ekonomi dunia yang masih diliputi 
ketidakpastian.

Menurutnya, semua pihak harus 
memantau perkembangan ekonomi 
global agar pemerintah mampu 
menyesuaikan kebijakan yang dapat 
meningkatkan pertumbuhan ekonomi 
Indonesia dan pengusaha juga dapat 
merespons setiap perkembangan 
dengan baik. Selain itu, dia berharap 
tingkat inflasi dapat dipertahankan 
bahkan diturunkan ke level sekitar 3 
persen.

Menyikapi hal itu, Menteri Dalam 
Negeri (Mendagri), Tito Karnavian 

mengungkapkan sejumlah langkah 
strategis demi memenuhi keter-
sediaan beras nasional dalam meng-
hadapi fenomena El Nino. Pasalnya, 
fenomena tersebut berdampak pada 
beberapa jenis bahan pangan impor 
seperti gandum, beras, hingga bawang 
putih.

"Bapak Presiden dalam rapat 
minggu lalu yang kami ikuti juga itu 
memberikan tugas kepada Bulog, 
Badan Pangan Nasional untuk setok 
beras, ini sedang berjuang," kata Tito 
dalam keterangan pers di Jakarta, 
Senin (7/8/2024) dikutip  dari 
ajnn.net. 

Untuk itu, pihaknya meminta 
pemerintah daerah (Pemda) untuk 
terus waspada terhadap kondisi 
tersebut .  Khusus  untuk  beras , 
Mendagri menambahkan, beberapa 
negara seperti India sudah menghenti-
kan ekspor ke Indonesia. Padahal 
Indonesia adalah salah satu peng-
impor besar dari India. 

"Selama ini kita membeli beras ke 
Vietnam dan ke Thailand, dan Vietnam 
dan Thailand juga lebih mengutama-
kan produknya yang berkurang karena 
kekeringan itu untuk konsumsi dalam 
negeri, meskipun masih mengekspor 
ke luar negeri tapi yang diekspor kan 
adalah yang kelas premium, semen-
tara yang medium dan yang di bawah-
nya sedikit itu lebih diutamakan untuk 
rakyatnya, karena harganya lebih 
murah," ujarnya. 

Guna menjaga ketersediaan beras 
di masyarakat ,  dia menjelaskan 
pemerintah berencana kembali 
mengimpor beras dari negara-negara 
tersebut. Presiden Jokowi menyatakan 
impor harus dilakukan dengan cepat, 
karena tahun ini ada potensi El Nino 
yang bisa mengganggu produksi beras. 

"Kalau produksi, kita tahu bahwa 
produksi dalam negeri tidak cukup 
beras kita, maka sudah dilakukan 
impor, ini dari Bulog kemudian 
Kementerian Perdagangan, saya 
paham Badan Pangan sedang bekerja 
sangat keras untuk memenuhi stok 
minimal 2 juta ton sampai dengan 
akhir tahun 2023, untuk meng-

amankan mungkin di puncak panas 
k e k e r i n g a n  d i  b u l a n  A g u s t u s , 
September, dan Oktober," jelas Tito.

Di sisi lain, dia juga menyebutkan 
sejumlah arahan Presiden terkait 
langkah strategis  dalam meng-
antisipasi ketersediaan beras di daerah. 
Pertama, Pemda perlu mengetahui 
atau memonitor mana saja wilayah 
yang menjadi kantong produksi beras 
yang mengalami kekeringan, sehingga 
membuat produksi beras dalam negeri 
menurun. 

Kedua, Pemda perlu melakukan 
monitoring mana saja wilayah yang 
mengalami kekurangan beras dan 
mengalami kenaikan harga beras. 
Ketiga, perlu mengintervensi daerah 
yang mengalami kedua kondisi ter-
sebut dan penanganannya disesuaikan 
dengan kondisi  masing-masing 
daerah. Dengan demikian, daerah yang 
stok berasnya masih mencukupi, tidak 
perlu dilakukan intervensi. 

Selain itu, Tito juga meminta 
kepala daerah, Satgas Pangan Daerah, 
Forum Koordinasi Pimpinan Daerah 
(Forkopimda) untuk bergerak aktif 
dalam memonitor ketersediaan beras 
di wilayah masing-masing. "Untuk itu 
daerah mohon betul tiap-tiap provinsi 
kabupaten/kota mengecek betul, 
mengecek betul di pasar, di tempat 
distributor, di gudang Bulog masing-
masing, apakah stoknya cukup atau 
tidak. (lut/dya)
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SURABAYA – El Nino yang meng-
akibatkan perubahan cuaca menjadi 
ekstrem berpotensi memicu ber-
kembangnya sejumlah penyakit 
hingga kerawanan pangan. Untuk itu, 
berbagai pihak meminta supaya pe-
merintah dan masyarakat meng-
antisipasi berbagai dampak yang 
muncul akibat El Nino.

"Karena itu, pihak terkait dan 
masyarakat  harus  mewaspadai 
kondisi tersebut dengan persiapan 
yang memadai," kata Wakil Ketua MPR 
RI, Lestari Moerdijat, dikutip dari 
tempo.co, Senin (7/8/2023).

Sebelumnya, Guru Besar Fakultas 
Kedokteran Universitas Indonesia, 
Tjandra Yoga Aditama, mengingatkan 
masyarakat dan pemerintah untuk 
fokus menghadapi El Nino yang 
kemungkinan akan terus berlanjut 
hingga akhir tahun. Badan Pangan 
Dunia (FAO) juga telah mengeluarkan 
pernyataan yang mengharapkan 
negara-negara melakukan risiko 
mitigasi dan intervensi segera dalam 
menghadapi kemungkinan kurangnya 
pasokan makanan dengan menyiap-
kan cadangan makanan strategis.

Selain itu, akan ada sejumlah 
masalah kesehatan yang mungkin 
terjadi sebagai dampak El Nino, antara 
lain peningkatan penyakit menular, 
water borne disease atau penyakit 
karena bakteri yang terbawa air, dan 
p e n u r u n a n  a k s e s  k e  f a s i l i t a s 
pelayanan kesehatan.  Menurut 
Lestari, para pemangku kepentingan 
di tingkat pusat dan daerah harus 
mewaspadai peringatan badan dunia 
i t u  d e n g a n  s e j u m l a h  l a n g k a h 
antisipasi.

Kesiapan cadangan pangan tentu 
harus benar-benar cukup untuk 
menghindari terjadinya rawan pangan 
di  sejumlah daerah.  Selain itu, 
legislator dari Dapil II Jawa Tengah itu 
meminta upaya meningkatkan daya 
tahan tubuh melalui asupan gizi 
seimbang dan konsistensi vaksinasi 
dasar juga harus ditingkatkan.

Ad a p u n ,  ke s i a p a n  s e j u m l a h 
fasilitas kesehatan dan perangkat 
pendukungnya juga harus dilakukan 
dalam mengantisipasi munculnya 
penyakit menular, seperti demam 
berdarah dengue di sejumlah daerah. 
Orang tua di setiap keluarga harus 
mampu konsisten menjaga daya tahan 
t u b u h  p u t r a - p u t r i n y a  d e n g a n 
memberikan asupan gizi seimbang 
yang bersumber dari sumber pangan 
yang ada di sekitar tempat tinggal.

"Dengan kesiapan dari  para 
pemangku kebijakan dan masyarakat 
dalam meningkatkan daya tahan 
tubuh setiap warga, dampak El Nino 
terhadap terhadap kondisi kesehatan 
nasional bisa diantisipasi dengan 
baik," tutur Lestari.

Sementara itu, Asosiasi Pengusaha 
I n d o n e s i a  ( A p i n d o )  m e m i n t a 
pemerintah untuk mewaspadai 
dampak perubahan iklim dan El Nino 

Pemerintah dan Masyarakat 
Harus Antisipasi Dampak El Nino

Ilustrasi	Kekeringan
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SENYUMAN Prilly Latuconsina (26) 
perlahan memudar ketika berbicara 
tentang mendiang kakeknya, HM Sidik 
Latuconsina, yang meninggal tahun 
lalu.

Air mata haru tak lama jatuh 
membasahi pipi sang aktris. Dia ingat 
b e t u l  b a g a i m a n a  s a n g  k a k e k  
berkontribusi dalam hidupnya.

” O p a  a d a l a h  s o s o k  y a n g  
berpengaruh. Bahkan, dia membantu 
aku mengerjakan pekerjaan rumah, 
padahal biasanya anak sama orangtua 
ya, tapi dia bantu sampai aku kuliah 
saking dekatnya,” kata Prilly dalam 
konferensi pers film Ketika Berhenti di 
Sini, pekan lalu, di Jakarta.

Kepergian sang kakek yang berasal 
dari Maluku memberikan lubang di 
hidup Prilly. Acara Lebaran menjadi 
sepi.

Namun, hal yang membuat sedih 
adalah Prilly telah menjadi sosok yang 
kakeknya inginkan setelah sang kakek 
meninggal dunia, seperti ketika Prilly 
tak lagi takut dengan laut sehingga 
bisa memancing dan menyelam.

”Hari ini pun ketika aku menggapai 
cita-cita aku jadi produser, aku enggak 
bisa kasih lihat Opa bahwa aku 
menjadi perempuan yang Opa mau. 
Perempuan yang bisa menggapai 
mimpinya,” ujar pemain dalam serial 
Cinta Dua Masa ini sembari berkaca-
kaca.

Prilly menjelaskan, kakek juga 
adalah sosok yang kerap mengirim 
pesan Whatsapp bahwa dia telah 
membuat keluarga bangga.

”Opa orang yang sangat Ambon-
pride, jadi dia sangat bangga aku bisa 
membawa marga Latuconsina jadi 
terkenal, padahal kami berasal dari 
pulau kecil. Jadi, opa bisa melihat 
entah dari mana kalau aku bisa 
mengharumkan nama keluarga,” 
tuturnya.

Profil
Menempuh aktingnya sejak kecil di 

sanggar teater, Prilly Latuconsina 
berhasil menjadi bintang layar kaca. Ia 
pun menjadi idola baru artis sinetron 

Indonesia.
Gadis berdarah Ambon dan Sunda 

ini, mengasah kemampuan aktingnya 
sejak umur 12 tahun. Ia ditempa di 
Sanggar Ananda. Debut awal Prilly 
tampil di depan layar kaca saat terpilih 
sebagai host acara Si Bolang di Trans 7 
untuk mengisi episode bertualang di 
Lombok, Nusa Tenggara Barat (NTB).

P u t r i  d a r i  p a s a n g a n  R i z a l  
Latuconsina dan Ully Djulita ini 
kembali mendapat kesempatan tampil 
dalam program Koki Cilik di Trans 7. 
Selang setahun, gadis berwajah imut 
ini memulai debut pertamanya dalam 
dunia sinetron untuk membintangi 
Get Married the Serries 1 besutan 
Kharisma Starvision Plus.

Selepas sinetron perdananya, 
wanita kelahiran Tanggerang, 15 
Oktober 1996 ini juga berakting untuk 
sinetron Hanya Kamu bersama Coboy 
Junior, Monyet Cantik, dan Get Married 
the Serries 2.

Memasuki usia 18 tahun, ia 
berperan sebagai Sisi dalam sinetron 
"Ganteng-ganteng Serigala" yang 
tayang di SCTV pada 2014.  Perannya 
di sinetron ini berhasil melambungkan 
namanya di jajaran artis sinetron 
Indonesia.

Selain main di sinetron, Prilly juga 
mencoba kemampuan aktingnya di 
layar lebar. Ia main dalam film 
Honeymoon,  La Tahzan,  Surat  
Untukmu, Hangout, Danur, dan Insya 
Allah Sah.

Berkat perfomance aktingnya, 
gadis yang sedang dekat dengan artis 
Aliando Syarief ini dianugrahi sebagai 
Pasangan Selebriti Paling Romantis 
dan Selebriti Sosmed Paling Eksis oleh 
Infotainment Awards dan Aktris 
Terfavorit Panasonic Gobel Awards 
2015.

Sukses di dunia akting, Prilly 
kemudian menjajal dunia tarik suara. 
Ia merilis album pertamanya bertajuk 
Sahabat Hidup dan menulis sebuah 
buku puisi berjudul 5 Detik dan Rasa 
Rindu yang mengisahkan sang 
mantan. Karyanya ini melengkapi 
popularitasnya di dunia layar kaca 
(Kompas-berbagai sumber)
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adalah yang berhubungan dengan 
warna merah buah tersebut.

Ketika membeli stroberi, pilihlah 
buah yang masih mulus tanpa memar 
dengan daun hijau yang segar. Jika daun 
tersebut telah tercabut maka enzim 
penghancur vitamin C segera diaktifkan 
(Ant)

kanker dan penyakit degeneratif, 
sedangkan vitamin A dan C membantu 
menghentikan kerusakan yang 
disebabkan oleh radikal bebas.

Reaksi	alergi
Ada mitos yang populer bahwa 

orang  dengan arthr i t is  harus  
menghindari stroberi karena mereka 
bersifat asam, tapi nyatanya stroberi 
mampu menghilangkan asam urat.

Namun tetap saja ada kerugian 
mengonsumsi stroberi terutama bagi 
beberapa orang yang rentan men-
derita reaksi alergi. Mereka bisa me-
ngalami  gatal-gatal  dan pem-
bengkakan di mulut dan tenggorokan.

Para ilmuwan baru-baru ini 
menemukan bahwa protein yang 
bertanggung jawab atas alergi ini 

dikenal karena sifat anti-inflamasinya, 
oleh karenanya dapat membantu 
mengurangi peradangan, membantu 
mengurangi kerusakan sel dan 
terjadinya kondisi kronis seperti 
penyakit kardiovaskular, penyakit hati 
berlemak non-alkohol, diabetes tipe 2, 
penyakit Alzheimer, dan kanker 
tertentu.

Magnesium dalam stroberi  
membantu meningkatkan resistensi 
insulin dan pengaturan kadar gula 
darah yang lebih baik.

Stroberi dianggap  makanan super 
karena penuh gizi, kaya vitamin A dan 
C, kaya zat besi serta mineral, 
magnesium, kalium dan kalsium.

Bahkan,  karena kandungan 
vitamin C yang sangat tinggi, zat besi 
pada stroberi dapat diserap dengan 
sangat baik sehingga bagus untuk 
pencegahan dan pengobatan anemia 
dan kelelahan.

Stroberi  mengandung lebih 
banyak vitamin C dibandingkan jeruk. 
Dan hanya mengandung 27 kalori 
dalam 100 gram stroberi, benar-
benar tanpa lemak.

Stroberi mengandung zat yang 
disebut asam ellagic, yang 
dapat membantu melawan 

SEBUAH	studi menemukan konsumsi 
dua porsi stroberi setiap hari dapat 
meningkatkan kesehatan jantung dan 
otak serta meningkatkan kapasitas 
antioksidan pada orang dewasa sehat 
yang lebih tua.

Untuk keperluan studi, tim peneliti 
dari San Diego State University seperti 
disiarkan Medical Daily akhir Juli lalu 
mengevaluasi 35 pria dan wanita sehat 
berusia antara 66 dan 78 tahun selama 
lebih dari delapan minggu.

Para partisipan ini mendapatkan 
26 gram bubuk stroberi beku-kering 
(setara dengan dua porsi stroberi 
segar).

Hasilnya, para peneliti  me-
nemukan konsumsi stroberi dikaitkan 
dengan peningkatan kecepatan 
pemrosesan kognitif sebesar 5,2 
persen, penurunan tekanan darah 
sistolik sebesar 3,6 persen dan 
peningkatan kapasitas antioksidan 
total sebesar 10,2 persen.

"Studi ini menunjukkan bahwa 
m e n g o n s u m s i  s t r o b e r i  d a p a t  
meningkatkan fungsi kognitif dan 
m e n i n g k a t k a n  f a k t o r  r i s i k o  
kardiovaskular. seperti hipertensi," 
kata peneliti studi Shirin Hooshmand.

"Menambahkan stroberi ke dalam 
m a k a n a n  s e h a r i - h a r i ,  d a p a t  
meningkatkan hasil ini pada orang 
dewasa yang lebih tua," imbuh dia.

P a r a  p e n e l i t i  m e n g a t a k a n  
kapasitas antioksidan senyawa 
polifenol dalam stroberi dapat 
memberikan manfaat kesehatan 
kardiovaskular dan kognitif.

Selain manfaat kesehatan jantung 
dan otak, stroberi juga rendah kalori, 
kaya serat yang bisa menjadi pilihan 
makanan ideal untuk menurunkan 
berat badan.

Buah ini juga sumber vitamin C dan 
mangan yang dapat bermanfaat untuk 
penyembuhan luka dan pengobatan 
infeksi pernapasan dan sistemik.

Selain itu,  antosianin yang 
memberi warna merah pada stroberi 
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WHATSAPP PERKENALKAN 
AVATAR ANIMASI

kehidupan dan kepribadian pada 
s t i k e r,  s e r t a  m e n i n g k a t k a n  
pengalaman komunikasi secara 
keseluruhan (Ant)

pengaturan aplikasi.
Pembaruan ini menjanjikan untuk 

memberikan unsur dinamis pada 
avatar, menambahkan lebih banyak 

WHATSAPP,	 aplikasi pesan populer 
d a r i  M e t a ,  m e m p e r k e n a l k a n  
pembaruan baru yang menarik 
melalui Google Play Beta Program, 
mengangkat versi ke 2.23.16.12.

Menurut WABetaInfo, pembaruan 
terbaru WhatsApp memperkenalkan 
fitur avatar animasi, yang sebelumnya 
sedang dalam pengembangan. Fitur ini 
sekarang tersedia untuk beberapa 
pengguna beta terpilih untuk diuji 
coba.

F i t u r  a v a t a r  a n i m a s i  
meningkatkan paket avatar yang ada 
dengan memberikan pengguna versi 
animasi dari avatar mereka saat ini.

Hal ini menambahkan elemen 
d i n a m i s  p a d a  a v a t a r  d a n  
m e n i n g k a t k a n  p e n g a l a m a n  
komunikasi ekspresif bagi pengguna 
yang sering menggunakan fitur ini.

Untuk memeriksa apakah fitur ini 
diaktifkan untuk akun WhatsApp 
Anda, cukup buka tab avatar dalam 
percakapan. Jika ada animasi untuk 
beberapa avatar,  berarti  Anda 
sekarang dapat berbagi avatar 
animasi.

Yang terbaik adalah, penerima 
tidak perlu memiliki fitur ini untuk 
melihat avatar animasi yang mereka 
terima dalam percakapan. Ini berarti 
Anda dapat berbagi avatar animasi 
Anda dengan pengguna non-beta.

Saat ini, avatar animasi hanya 
tersedia untuk beberapa pengguna 
beta yang telah menginstal versi beta 
WhatsApp terbaru untuk Android dari 
Google Play Store. Penyebaran fitur ini 
akan terus berlanjut dalam beberapa 
minggu mendatang, mencakup lebih 
banyak pengguna.

Selain avatar animasi, WhatsApp 
juga sedang mengembangkan fitur 
menarik lainnya, termasuk fitur Video 
Messaging yang mirip dengan Voice 
Messaging, fitur pembuatan grup yang 
menghemat waktu, dan peningkatan 
Material Design 3. Demikian disiarkan 
Gizmochina.

Pesan	video
Sebelumnya WhatsApp mengenal-

kan fitur baru bernama pesan video 
instan yang cara kerjanya mirip seperti 
merekam voice note (pesan suara).

Fitur itu disiapkan agar pengguna 
bisa memiliki lebih banyak opsi dalam 
mengirimkan pesan ke banyak orang.

Pesan video instan WhatsApp 
merupakan cara realtime (terkini) 
untuk menanggapi obrolan dengan 
apa pun yang ingin pengguna katakan 
dan tunjukkan dalam 60 detik.

Mengirim pesan video instan itu, 
sepert i  diungkap sebelumnya,  
semudah mengirim pesan suara.

Pengguna WhatsApp hanya cukup 
mengetuk untuk beralih ke mode 
video, lalu tahan untuk merekam 
video.Pengguna juga bisa mengusap ke 
atas untuk mengunci dan merekam 
video bebas genggam. Saat membuka 
obrolan WhatsApp, video secara 
otomatis terputar tanpa suara.

Ketika video diketuk, video akan 
terputar dengan suara.

Pesan video instan itu, seperti jenis 
komunikasi lainnya yang dihadirkan 
WhatsApp, dilengkapi dengan enkripsi 
end-to-end untuk menjaga keamanan 
pesan yang dikirim ke pengguna 
lainnya.

Pesan video instan itu sudah mulai 
diluncurkan dan akan tersedia untuk 
semua pengguna WhatsApp dalam 
beberapa minggu ke depan.

WhatsApp juga melakukan dua 
p e r b a i k a n  s i g n i f i k a n  p a d a  
fungsionalitas avatar di platform iOS 
dan Android. Perbaikan pertama 
memungkinkan pengguna untuk 
membuat avatar mereka secara 
otomatis hanya dengan mengambil 
foto.

Perbaikan kedua melibatkan 
perluasan koleksi  avatar yang 
tersedia bagi pengguna, yang secara 
otomatis diberikan kepada mereka 
ya n g  m e n g a t u r  ava t a r  d a l a m  
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BENARKAH RADIASI GADGET 
MEMICU KANKER KULIT

serius, tetapi nyeri leher yang tidak 
diatasi dapat menyebabkan pusing, 
hingga nyeri pada bagian punggung.

3.Gangguan	Tidur
D a m p a k  n e g a t i f  l a i n  d a r i 

penggunaan ponsel yang berlebihan 
adalah gangguan tidur. Bagi seseorang 
yang kecanduan ponsel, selama 
ponsel ada di sekitar, seringkali kamu 
akan membuka dan melihat ponsel. 
Baik untuk berkomunikasi maupun 
mencari hiburan dalam ponsel.

I t u l a h  b e b e r a p a  g a n g g u a n 
kesehatan yang rentan dialami oleh 
seseorang yang kerap menggunakan 
ponsel secara berlebihan. Sebaiknya 
batasi penggunaan ponsel setiap 
harinya agar kamu terhindar dari 
berbagai gangguan kesehatan yang 
dapat dialami (halodoc)

m e n g a t a k a n  b a h w a  p a p a r a n 
radiofrequency radiation dapat 
t i n g k a t k a n  m u n c u l n y a  t u m o r, 
meskipun penelitian ini masih terus 
diuji kebenarannya. 

DAMPAK	PENGGUNAAN	PONSEL	
PADA	KESEHATAN

Hingga saat ini belum terbukti 
radiasi ponsel dapat menyebabkan 
penyakit kanker. Tidak ada salahnya 
untuk tetap membatasi penggunaan 
ponsel setiap harinya.

Penggunaan ponsel yang ber-
lebihan nyatanya juga dapat tingkat-

PENYAKIT kanker menjadi salah satu 
penyakit yang menyebabkan kematian 
terbesar. Penyakit ini disebabkan oleh 
pertumbuhan sel abnormal yang tidak 
terkendali dalam tubuh, sehingga 
merusak sel sehat yang berada di 
sekitarnya.

Kondisi ini dapat dialami oleh 
siapa saja, baik wanita maupun pria. 
U n t u k  i t u ,  t i d a k  a d a  s a l a h nya 
mencegah penyakit kanker dengan 
menjalani berbagai gaya hidup dan 
pola makan sehat.

Pe nye b a b  p e r t u m b u h a n  s e l 
abnormal pada penyakit kanker 
nyatanya berbeda-beda 
tergantung jenis kanker 
yang dialami. Namun, 
ada beberapa faktor 
y a n g  d i n i l a i 
memicu kondisi ini, 
seperti merokok, 
mengalami obesitas, 
sistem imun tubuh yang 
rendah, hingga paparan 
radiasi.

L a l u ,  b e n a rka h  ra d i a s i 
ponsel atau gadget yang digunakan 
sehari-hari dapat tingkatkan risiko 
kanker? Simak faktanya di bawah ini!

RADIASI	PONSEL	SEBABKAN	
KANKER,	BENARKAH?

Radiasi merupakan energi tidak 
terlihat dihasilkan oleh listrik akibat 
adanya pergerakan elektron. Radiasi 
ini nyatanya dapat dihasilkan oleh 
berbagai barang elektronik, salah 
satunya adalah ponsel.

Radiasi yang muncul dari ponsel 
dini lai  dapat  t ingkatkan risiko 
penyakit kanker apalagi saat ini 
penggunaan ponsel cukup tinggi di 
kalangan masyarakat. 

Lalu, benarkah radiasi ponsel 
dapat menyebabkan kanker? Melansir 
dari American Cancer Society, ponsel 
m e n g g u n a k a n  r a d i o f r e q u e n c y 
radiation untuk bekerja.  Radio-
frequency radiation merupakan salah 
satu jenis radiasi non-ionisasi.

Radiasi jenis ini tidak memiliki 
cukup energi untuk melepaskan 
elektron dari atom. Radiofrequency 
radiation memiliki jenis radiasi yang 
paling rendah dibandingkan jenis 
radiasi yang lain.

Jika radiasi ini terpapar langsung 
p a d a  t u b u h ,  m a k a  d a p a t  m e -
ningkatkan suhu tubuh. Kondisi inilah 
yang dapat menyebabkan kerusakan 
jaringan.

Namun, radiasi yang muncul tidak 
dapat cukup energi untuk merusak 
jaringan DNA yang ada dalam tubuh. 
Untuk itu, kondisi ini sangat jelas 
bahwa radiasi ponsel tidak dapat 
mengakibatkan penyakit kanker. 

Ada beberapa penelitian yang 

kan berbagai risiko gangguan ke-
sehatan, seperti:

1.Rabun	Jauh
Penggunaan ponsel terus-menerus 

dapat tingkatkan risiko rabun jauh. 
Cahaya radiasi yang muncul dari 
ponsel ternyata berisiko menyebab-
kan gangguan pada mata.

Kondisi  ini  akan diperparah 
dengan waktu penggunaan ponsel. Hal 
ini akan mengakibatkan cahaya jatuh 
tidak tepat pada retina sehingga 
berisiko tingkatkan rabun jauh.

2.Nyeri	Leher
Saat menggunakan ponsel, kamu 

akan lebih sering menengok ke bawah 
dalam waktu yang cukup lama. Kondisi 
ini dapat menyebabkan risiko otot 
leher menjadi kaku dan nyeri leher.

Meskipun bukan kondisi yang 



Polisi	Ungkap	....	(dari	hal	1)

PENCARIAN  buron KPK, Harun 
Masiku, mulai menemukan titik 
terang. Harun diduga berada di 
Indonesia usai sebelumnya pernah 
pergi ke luar negeri.Hal itu di-
sampaikan Kadiv Hubinter Polri Irjen 
Krishna Murti usai mengadakan per-
temuan dengan Pimpinan KPK di 
Gedung Merah Putih KPK. Krishna 
mengatakan keberadaan Harun 
Masiku tidak seperti rumor yang telah 
berkembang selama ini.

"Setelah dia keluar (negeri), dia 
balik lagi ke dalam. Jadi dia sebenar-
nya bersembunyi di dalam, tidak 
seperti rumor," kata Krishna di gedung 
KPK, Senin (7/8/2023).

Krishna mengatakan Harun Masiku 
bisa masuk ke Indonesia sebelum 
Interpol menerbitkan red notice."Dia 
keluar masuk sebelum red notice 
diterbitkan," ujar Krishna. Krisna me-
ngatakan Harun Masiku sempat pergi 
ke Singapura pada 16 Januari 2020 
atau dua pekan setelah dia ditetapkan 
tersangka oleh KPK. Namun Harun 
kembali ke Tanah Air pada keesokan 
harinya. “Sementara Red Notice baru 
keluar 30 Juni 2021,” kata Krishna.

Krisna menegaskan saat  i tu 
Divhubinter Polri belum mendapat-
kan permintaan dari KPK untuk 
memohon Interpol agar menerbitkan 
Red Notice kepada Harun. Setelah 
mendapat permintaan dari KPK, 
Divhubinter langsung berkoordinasi 
dengan Interpol pusat di Lyon, Prancis.

“Red notice tersebut baru di-
keluarkan pada tanggal 30 Juni 2021. 
Artinya 1,5 tahun setelah itu, jadi pada 
saat sebelum itu kami belum men-
dapatkan informasi,” ujarnya.

Diketahui, jajaran Divisi Hubungan 
Internasional  (Hubinter)  Polr i 
bertemu dengan pimpinan KPK. 
Pertemuan di gedung KPK ini salah 
satunya membahas keberadaan para 
tersangka korupsi KPK yang saat ini 
masih jadi buron.

Khusus untuk Harun Masiku, 
buron KPK ini terdeteksi berada di 
Indonesia. Hal itu didapat dari data 
perlintasan yang dilewati oleh Harun 
Masiku."Ada data perlintasannya yang 
menunjukkan bahwa yang ber-
sangkutan ada di dalam negeri. Jadi 
rumor-rumor yang beredar seperti itu 
ya kami sampaikan. Tapi kami tidak 
menghentikan pencarian terhadap 
yang bersangkutan di luar negeri," 
kata Krishna di gedung KPK.

Temuan data perlintasan itu 
mengungkap Harun Masiku hanya 
sehari pergi ke luar negeri. Harun 
kembali ke Indonesia tak lama setelah 
ke luar negeri."Bukan keluar masuk. 
Pernah keluar dan langsung kembali," 
katanya.

Diakui, ada kemungkinan Harun 
Masiku ke luar negeri lagi apabila 
mengubah identitas dan datanya 
meski sudah masuk daftar buronan 
Interpol“Apakah memungkinkan yang 
bersangkutan ada di luar negeri? Bisa 
saja, apabila yang bersangkutan 
mengubah identitas, mengubah data 
dan lain sebagainya,” kata Krishna 
Murti.

Krisna mengatakan hal ini yang 
menjadi kekhawatiran Polri yang telah 
disampaikan kepada KPK dalam 

lawatannya tadi pagi. Ia menuturkan 
telah menyampaikan langkah teknis 
lanjutan untuk memburu Harun. 
“Tentunya tidak bisa kami sampaikan 
kepada publik karena itu bersifat 
teknis penyelidikan dan penyidikan,” 
ujarnya.

Meski demikian, dia memastikan 
sampai saat ini Harun Masiku belum 
berganti kewarganegaraan atau 
identitas setelah menjadi buronan 
Interpol.Krisna Murti juga me-
ngatakan pihaknya mengetahui ada 
buron yang mengganti kewarga-
negaraan, namun ia memastikan 
Harun belum mengubahnya. 

“Yang bersangkutan belum. Ada 
yang lain berganti kewarganegaraan 
dan berganti nama, tapi kami tahu 
lokasinya,” kata Krishna.

Kasus suap yang melibatkan 
Harun Masuki dimulai ketika KPK 
melakukan operasi tangkap tangan 
pada 8 Januari 2020. Dalam operasi 
senyap itu, Tim KPK menangkap delapan 
orang dan menetapkan empat sebagai 
tersangka. Para tersangka itu ialah Harun 
Masiku, eks Komisioner Komisi Pe-
milihan Umum (KPU), Wahyu Setiawan, 
eks Anggota Bawaslu, Agustiani Tio 
Fridelina, dan kader PDIP Saeful 
Bahri. Tiga tersangka lainnya sudah 
berhasil dijebloskan ke penjara 
sementara Harun menghilang. 

KPKsendiri  mengaku  telah 
menerima laporan terbaru dari Polri. 
KPK mengaku segera menindak-
lanjuti temuan dari Hubinter Polri 
tersebut mengenai keberadaan Harun 
Masiku.

"Itu informasi penting yang akan 
kita dalami. Jadi pertemuan ini tidak 
berhenti. Ke depan secara teknis akan 
kita tindaklanjuti melalui Kedeputian 
Penindakan dan Kedeputian Infor-
masi dan Data untuk menindaklanjuti 
apa yang disampaikan oleh Polri 
melalui Divisi Hubungan Inter-
nasional," kata Kabag Pemberitaan 
KPK Ali Fikri di Gedung KPK.

KPK, kata Ali, akan menganalisis 
tiap informasi yang disampaikan oleh 
Hubinter Polri. Namun, dia mengata-
kan teknis pencarian Harun Masiku 
tidak bisa diumbar ke publik.

Bersama Harun Masiku, tersisa 
tiga tersangka korupsi di KPK yang 
masih jadi buron. Ali memastikan KPK 
s e r i u s  d a l a m  m e n e m u k a n  ke -
beradaan ketiga buron tersebut.

"Saya kira terpenting kami sangat 
serius menyelesaikan setidaknya tiga 
perkara atau tersangka yang kini 
berstatus DPO, ada Pulus Tannos yang 
sudah berganti nama, kemudian 
Kirana Kotama dan Harun Masiku. 
Kami terus lakukan pengejarannya 
tentu dibantu oleh Hubinter," katanya.

Kinerja	KPK	Disorot
Polri menyebut buron kasus 

dugaan suap, Harun Masiku, berada di 
Indonesia. Indonesia Corruption 
Watch (ICW) menilai hal itu menjadi 
bukti lemahnya KPK."Pernyataan dari 
kepolisian mengenai keberadaan 
mantan calon anggota legislatif asal 
P a r t a i  D e m o k r a s i  I n d o n e s i a 
Perjuangan yang disinyalir berada di 
dalam negeri, membuktikan betapa 
bobroknya kerja pencarian Komisi 
Pemberantasan Korupsi (KPK)," kata 
Peneliti ICW Kurnia Ramadhana saat 

dihubungi, Senin (7/8/2023).
Kurnia menuturkan keberadaan 

Harun Masiku yang masih di Indonesia 
tapi tak kunjung tertangkap KPK, 
seakan mengamini dugaan KPK 
melundungi Harun Masiku. "Hal ini 
sekaligus mengkonfirmasi dugaan 
publik bahwa lembaga antirasuah 
melindungi Harun hampir mendekati 
kebenaran," tambahnya.

Kurnia lalu menyampaikan pe-
nilaian ICW terhadap kinerja KPK di 
bawah kepemimpinan Firli Bahuri, di 
mana KPK terlihat lemah dalam me-
nangani kasus korupsi melibatkan 
politikus. KPK, lanjut Kurnia, seperti enggan 
menuntaskan kasus-kasus korupsi 
jika adanya keterlibatan dari kalangan 
politikus."Kinerja KPK di bawah 
komando Firli dalam menangani suatu 
perkara yang kental irisannya dengan 
wilayah politik amat buruk," katanya.

Dalam kasus suap yang melibatkan 
Harun Masiku, ICW menduga ada 
kalangan dari partai politik yang coba 
dilindungi KPK."ICW meyakini faktor 
terbesar keengganan KPK dalam 
memproses hukum Harun karena ada 
indikasi kuat jika mantan caleg PDIP 
itu diringkus, maka akan ada elite 
partai politik yang bisa terseret. 
Dugaan kami KPK ingin melindungi 
elit partai tersebut," ujar Kurnia.

Lebih lanjut ICW meyakini Harun 
Masiku tidak akan tertangkap selama 
KPK masih dipimpin oleh Firli Bahuri. 
"ICW meyakini sampai nanti masa ke-
pemimpinan Firli habis, Harun akan 
tetap bebas berkeliaran tanpa khawatir 
diproses hukum oleh KPK," ucap 
Kurnia.

Bahkan, mantan penyidik KPK, 
N o v e l  B a s w e d a n ,  m e n i l a i  p e -
nangkapan Harun Masiku hanya 
persoalan kemauan dari pimpinan 
KPK."Ini masalah kemauan saja. Mau 

d i b a n t u  o l e h  s i a p a  p u n  k a l a u 
pimpinan KPK-nya tidak mau ya tidak 
akan ditangkap," kata Novel saat 
dihubungi, Senin (7/8/2023).

M e n u r u t  N o v e l ,  k e p u t u s a n 
menangkap Harun Masiku ada di 
tangan pimpinan KPK. Dia meyakini 
Harun Masiku tidak akan ditangkap 
selama Firli Bahuri menjabat Ketua 
KPK."Sebagaimana pernah saya 
sampaikan selama pimpinan KPK 
adalah Firli dkk, maka Harun Masiku 
tidak akan ditangkap," ujar Novel.

"Saya yakin karena saya kenal Firli 
dan saya pernah lama tugas di KPK 
jadi saya banyak informasi yang 
dengan itu bisa membuat keyakinan. 
Walaupun itu saya tidak bisa jelaskan 
kenapa saya yakin, tetapi saya perlu 
sampaikan bahwa Firli tidak akan 
menangkap Harun Masiku agar publik 
paham," sambung Novel.

Terpisah, Koordinatir Masyarakat 
Anti Korupsi (MAKI) Boyamin Saiman, 
pangkal soal ketidakjelas ini karena 
t idak ada kemauan KPK untuk 
menangkap penyuap eks Komisioner 
KPU itu."Bukan Harun Masiku itu licin, 
bukan. Ia hanya jadi gimik untuk 
didaur ulang dengan narasi-narasi 
mencari, padahal tidak melakukan 
pencarian," kata Boyamin.

Menurutnya, bisa saja Harun 
Masiku sesungguhnya di luar negeri. 
Ia mengingatkan menyenlundup ke 
Malaysia itu cukup mudah, seperti 
yang dilakukan TKI ilegal."Ini belum 
tentu juga di Indonesia ya, saya kok 
tidak yakin. Polisi hanya berdasar 
lintasan dari pos imigrasi, kalau 
menyelundup bagaimana?" ia mem-
pertanyakan.Boyamin kembali me-
nekankan bahwa apa yang disampai-
kan KPK selama ini sekadar narasi 
atau gimmick bahwa KPK melakukan 
pencarian. (wid,rls, kum,rep/dya)

sambungan
Selasa, 08 Agustus 2023
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1.	KIRANA	KOTAMA
Kirana Kotama merupakan pemilik PT Perusa Sejati. Dia dijerat dalam kasus 
korupsi memberi hadiah atau janji terkait penunjukan Ashanti Sales Inc. sebagai 
agen eksklusi PT PAL Indonesia (Persero) dalam pengadaan Kapal SSV untuk 
Pemerintah Filipina tahun 2014.
-------------------------------------------------------------------------------------------------------
2.	PAULUS	TANOS
Paulus Tanos merupakan Direktur Utama PT Sandipala Arthaputra. Dia 
merupakan tersangka kasus megakorupsi e-KTP yang tinggal di Singapura. Paulus 
Tanos diduga turut terlibat dalam bancakan proyek senilai Rp 5,9 triliun. Dalam 
perkara ini negara merugi Rp 2,3 triliun.

DAFTAR BURONAN KPK SELAIN HARUN MASIKU



now
Selasa, 08 Agustus 202312

JAKARTA-Uji coba operasi terbatas 
Kereta Cepat Jakarta-Bandung (KCJB) 
dengan penumpang dipastikan tak 
jadi dilaksanakan pada bulan ini. 
Padahal sebelumnya, operasi kereta 
cepat akan menjadi kado Hari Ulang 
Tahun Kemerdekaan ke-78 Republik 
Indonesia.

Mulanya uji coba penumpang KCJB 
direncanakan pada pertengahan Juli 
bertepatan dengan event ASEAN 
Summit Plus Three. Namun  kemudian 
mundur menjadi pertengahan Agustus 
2023. Bahkan sebelumnya KCJB 
dijadwalkan soft launching pada 18 
Agustus 2023.

General  Manager  Corporate 
Secretary PT Kereta Cepat Indonesia 
C h i n a  ( KC I C ) ,  E v a  C h a i r u n i s a 
m e n g a t a k a n  p i h a k n y a  s e d a n g 
membahas kapan tanggal pasti uji 
coba ini. Namun, dipastikan uji coba 
operasi dengan penumpang dilakukan 
pada September 2023.

"Nanti untuk tanggal fix-nya kita 
i n f o k a n  l a g i .  Ya n g  p a s t i  a w a l 
September rencananya itu sudah uji 
coba untuk penumpang. Mudah-
mudahan bisa di tanggal 1 September 
itu," kata Eva, Senin (7/8/2023).

Selain tanggal, KCIC juga tengah 
membahas berapa kuota penumpang 
yang bisa diangkut beserta me-
kanisme pendaftarannya. Selama uji 
coba, penumpang tidak dikenakan 
biaya alias gratis.

Penumpang akan diprioritaskan 
mereka yang tinggal di sekitar jalur 
lintasan kereta cepat, ditambah kuota 
masyarakat umum dan tamu-tamu 
undangan.

"Yang pasti dalam satu pem-
berangkatan itu kalau kita hitung 
j u m l a h  ku r s i  i t u  d a l a m  s e t i a p 
rangkaian ada sekitar 600 kursi, 
ketersediaan tempat duduk. Itu nanti 
kita bagi alokasinya," kata Eva.

"Karena (uji coba) ini lumayan 
panjang waktunya sampai dengan 
akhir September, sehingga kita harap 
ini bisa akomodir banyak masyarakat," 
sambungnya.

E v a  m e n j e l a s k a n ,  a l a s a n 
mundurnya uji coba karena KCIC 
memastikan kesiapan sarana dan 
prasarana KCJB untuk keselamatan 
penumpang.Sejauh ini, KCIC sudah 
melakukan proses uji coba dari 
prasarana dan proses uji coba sarana 
dengan menjalankan sarana di jalur 
sepanjang 142 km. Dalam uji coba ini, 
KCIC t idak menemukan adanya 
catatan khusus, alias semua berjalan 
lancar. KCIC sekarang dalam proses 
melakukan sertifikasi sarana dan 
prasarana KCJB.

"Sehingga kita harapkan saat uji 
coba berlangsung penumpang bisa 
experience menggunakan KA cepat 
dengan nyaman," pungkasnya.

Dalam kesempatan berbeda, 
M e n t e r i  B U M N  E r i c k  T h o h i r 
mengatakan saat ini sedang dilakukan 
penyelarasan sistem software Kereta 
Cepat Jakarta-Bandung."Proses kita 
lagi jalankan sinkronisasi sistem 
(dilakukan oleh) Siemens. Ini yang 
kereta berhenti belum nyambung, 
tetapi kalau masalah isu-isu lain saya 
rasa tidak ada masalah," kata Erick.

Erick juga berkomentar soal 
pembangunan akses jalan pada 
Stasiun KA Cepat Karawang yang 
berpotensi molor hingga 6 bulan. Hal 
i n i  d i k a r e n a k a n  p e m e r i n t a h 
memprioritaskan pembangunan pada 
S t a s i u n  Te ga l l u a r  d a n  S t a s i u n 
Padalarang.

"Karena namanya KCJB, maka kita 
akan fokuskan (pembangunan akses) 
di Padalarang dan Tegalluar. Makanya 
itu yang di Karawang bisa delay 6 
bulan," kata Erick.

Kementerian BUMN melalui KCIC, 

nantinya akan membangun akses 
keluar masuk Stasiun Karawang 
melalui jalan tol. Meski begitu Erick 
optimistis pembangunan akses jalan 
di sekitar Stasiun Karawang dapat 
dilakukan dengan baik."Tetapi kalau 
lihat di Karawang itu perumahannya 
sudah pada bagus.  Tinggal cari 
aksesnya yang masuk ke jalan tol," kata 
Erick.

Aspek	Keamanan	hingga	
Akses	Disoal

Ketua Bidang Perkeretaapian 
Masyarakat Transportasi Indonesia 
(MTI) Aditya Dwi Laksana me-
ny i n g g u n g  a s p e k  ke a m a n a n  d i 
sepanjang lintasan Kereta Cepat 
Jakarta-Bandung (KCJB).Menurut 
Aditya, PT Kereta Cepat Indonesia 
China (KCIC) seharusnya melakukan 
sterilisasi di sepanjang lintasan 
tersebut.

“ Te r u t a m a  ya n g  s i fa t nya  d i 
permukaan tanah, jadi bukan yang 
melayang atau di bawah tanah. Ini kan 
barang baru, kereta dengan kecepatan 
tinggi, jadi aksesnya benar-benar 
harus dibatasi untuk bisa masuk ke 
dalam jalur,” ujar dia.

Aditya menyarankan, di sepanjang 
lintasan kereta cepat seharusnya  
dibangun tembok. Selain itu, KCIC 
harus bisa memastikan edukasi dan 
sosialisasi harus dilakukan. Termasuk 
juga tidak memperbolehkan warga 
sekitar bermain layang-layang di 
dekat jalur.

“Karena akan mengganggu aliran 
listrik  di atasnya. Kemudian ya 
mencegah kriminalitas pelemparan 
batu. Itu menurut saya masih cukup 
jadi pekerjaan rumah,” ucap Aditya.

Menurut dia,  j ika sepanjang 
l i n t a s a n  ke re t a  c e p a t  i t u  b e r -
dampingan dengan jalan tol akan 

relatif aman. Namun, jika lintasan KCJB 
itu berada dekat dengan pemukiman 
penduduk, sehingga perlu dilakukan 
sosialisasi.

Kereta cepat, Aditya berujar, 
berbeda dengan kereta konvensional 
saat dari jauh  masinis bisa melihat ada 
orang yang menyeberang, sehingga 
masih bisa diantisipasi. Sementara 
kereta cepat melaju dengan kecepatan 
tinggi.“Ini yang menurut saya critical-
nya dari sisi sterilisasi jalurnya ya 
memang harus dipersiapkan dengan 
cermat,” tutur Aditya.

Bahkan, kritikan juga muncul dari 
pemerintah sendiri. Wakil Menteri 
BUMN Kartika Wirjoatmodjo mengaku 
heran dengan pola pikir manajemen 
PT Kereta Api Indonesia (Persero) 
dalam perencanaan Stasiun KCJB di 
Karawang dan Padalarang. Saat kereta 
peluru akan segera beroperasi, akses 
jalannya justru belum rampung 
dibangun.

“Ini missed satu hal, November 
tahun lalu saya baru sadar, kita lupa 
mikirin akses stasiun. Ini saya sebel 
juga waktu kemarin sama anak-anak 
KAI, jadi akses stasiunnya itu belum 
dipikirin, tidak ada akses jalan ke tol 
sama jalan besar," ungkap Tiko dikutip 
pada Minggu (6/8/2023). Mantan 
Dirut Bank Mandiri itu berujar, KCJB 
ditargetkan beroperasi terbatas 
beberapa hari lagi, tapi akses jalannya 
disebut baru rampung pada akhir 
tahun nanti.(wid,rls,kum/dya)

Kereta Cepat yang Lambat: 

Operasional Dikabarkan Molor Lagi

Tampak	kursi	first	kelas	kereta	cepat	yang	ditampilkan	Kereta	Cepat	Jakarta	Bandung	melalui	Instagramnya	@keretacepat_id
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